



Pressemitteilung

Kinderkommission veröffentlicht Stellungnahme zum Themenkomplex „Medienkompetenz und Jugendmedienschutz. Möglichkeiten zum Schutz der Kinder im Netz“

Berlin, 6. November 2015

Herausgeber:

Referat Presse, Rundfunk, Fernsehen,
PuK 1

Platz der Republik 1

11011 Berlin

Telefon: +49 30 227-37171

Fax: +49 30 227-36192

pressereferat@bundestag.de

Kinder und Jugendliche sind zunehmend digital unterwegs, so dass sich das Aufwachsen der Kinder sowie die pädagogischen Anforderungen an Eltern und pädagogische Fachkräfte stark verändert haben. Die neuen Medien bringen im Alltag unbestreitbar viele Vorteile mit sich – gleichzeitig ist es unerlässlich, Kindern und Jugendlichen die Risiken und Gefahren der Medien bewusst zu machen. Die Herausbildung von Medienkompetenz ist daher zum Schlüsselinstrument digitaler Teilhabe geworden.

Die Kinderkommission hat diese Entwicklung zum Anlass genommen, sich in mehreren Expertenanhörungen mit den Veränderungen der Elternverantwortung sowie den Entwicklungschancen der Kinder durch die Nutzung neuer Medien zu befassen. Die hieraus gewonnenen Erkenntnisse haben zu Schlussfolgerungen geführt, die in einer Stellungnahme zusammengefasst wurden. Diese kann unter folgendem Link abgerufen werden:
<http://www.bundestag.de/bundestag/ausschuesse18/a13/kiko/artikel-empfehlungen/356248>